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Titre :
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du :
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Fait(s) à signaler :
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Direction des voies navigables 
contact.ddvn@bretagne.bzh 

Adresser tout courrier à l’adresse suivante :
Région Bretagne - 283 avenue du Général Patton 

CS 21101 - 35711 Rennes Cedex 7


	Titre: Conditions de navigation bateaux matés - écluse du Chatelier
	du: 19/03/2023
	Secteur (bief): Bief du Châtelier (n°48) sur les communes de Saint-Samson sur Rance et La Vicomté sur Rance 
	Fait(s) à signaler: Considérant qu’une manifestation sportive (trail) est organisée et nécessite de maintenir le pont du Chatelier fermé, les usagers de la voie d’eau sont informés que la navigation sera fermée pour les bateaux matés, le dimanche 19/03/23 de 8h30 à 12h30.
La navigation reste ouverte pour les bateaux non matés durant cette période.

Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.

------------------------------------------------------------------------------------
Considering that a running competition will take place on the bridge next to the Chatelier's lock, users of the waterways are informed that navigation will be temporary stopped for boats with a mast, through lock n°48 (Le Chatelier), on March 19th, from 8 :30 to 12 :30.
Boats who don't have a mast will be able to pass the lock during this period.

The waterway users are invited to remain vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keepers.
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